



Proyecto: "Desarrollo y Promoción Integral de Internas  
en Centros de Adaptación Social"

INTRODUCCION

Conscientes de la problemática que viven las internas de Centros de Adaptación Social, la Asociación Pro-Hogar Transitorio de Desarrollo Juvenil "Siembra" se propone desarrollar el presente proyecto con el objeto de contribuir, tanto a la regeneración espiritual y humana de dichas jóvenes, como a su correcta integración a la Sociedad.

La Asociación surgió de la inquietud de un sacerdote quien conjuntamente con un grupo de seglares cristianos, comprometidos y preparados espiritualmente, vieron la necesidad de proyectarse a las niñas internas en el Centro de Adaptación Juvenil San Luis, en Santo Domingo de Heredia (Concilio Vaticano II, Apostolicam Actuositatem)<sup>1</sup>, a través de la EVANGELIZACION y la PROMOCION HUMANA, para concientizar y reforzar en ellas sus características espirituales y materiales de mujeres íntegras, capaces de enfrentarse a la sociedad.

Los principios filosóficos de la Asociación se fundamentan en el pasaje bíblico referente a la primera comunidad cristiana (Hechos 2,42-47)<sup>2</sup>, por lo que sus miembros se alimentan constantemente con la Palabra de Dios, la Eucaristía y la Oración; por otro lado, su formación humana psico-social la realizan a través de sus estudios individuales y en reuniones de grupo que se hacen quincenalmente.

Como se mencionara anteriormente, la Asociación Pro-Hogar Transitorio de Desarrollo Juvenil "Siembra" realiza su labor de apostolado en el Centro de Adaptación Juvenil San Luis, en coordinación con la Religiosas del Buen Pastor y con el personal técnico y profesional que labora en ese Centro. Su objetivo general es: orientar a las adolescentes que presentan problemas de conducta por razones familiares, personales y/o sociales. (Ver Anexo 1).

Con el fin de cumplir a cabalidad con el propósito de Evangelización y Promoción Humana, la Asociación cuenta con un proyecto dividido en dos etapas: la primera etapa del Proyecto de Desarrollo y Promoción Integral de Internas de Centros de Adaptación Social (Puebla #40)<sup>3</sup>, se hace directamente en San Luis, ofreciendo un retiro mensual a las internas, el cual consiste en charlas dadas una por el sacerdote y otra por un seglar; juegos, dirección espiritual, confesiones y relaciones interpersonales con las internas en los diferentes hogares del Centro, culminando con la Eucaristía. Los objetivos de esta primera fase son: 1- Provocarles un cambio de actitud mediante una promoción integral y una liberación de ataduras. 2- Promover el resurgimiento de una vida nueva en ellas con la Evangelización, la presentación del Mensaje del Señor y el desarrollo de nuestra amistad con ellas. 3- Satisfacer algunas necesidades materiales de las jóvenes (Concilio Vaticano II, Gaudium et Spes #4)<sup>4</sup>. En Anexo #2 se resumen los logros obtenidos a la fecha.